



Luzern, 28. Februar 2016

Medienmitteilung

Die FDP freut sich über das Ja zur Pilatusarena

Mit einem erfreulich hohen Ja-Stimmenanteil von 63.74 Prozent räumten die Stadtluzernerinnen und -luzerner der Eberli Sarnen AG das Kaufrecht für das Grundstück Mattenhof II der Stadt Luzern auf dem Gemeindegebiet Kriens ein. Damit gaben sie auch grünes Licht für den Bau einer multifunktionalen Halle mit 4000 Sitzplätzen, die schwerpunktmässig für Sportveranstaltungen, aber auch für Events verschiedenster Art genutzt werden kann. „Wir freuen uns, dass die Sportvereine optimale Trainings- und Wettkampfbedingungen bekommen, sind aber auch überzeugt, dass die Halle ein wichtiger Meilenstein in der Weiterentwicklung der Stadt“, kommentiert FDP-Parteipräsident Fabian Reinhard das wuchtige Ja.

Weitere Informationen erteilen Ihnen:
Fabian Reinhard, Präsident, Tel. 079 703 94 14